

zu TOP .....



Stadtratsfraktion

Mainz, 12.03.2021

## Anfrage 0471/2021 zur Sitzung am 24.03.2021

### Zufahrt und Beschilderung des neuen Fahrradparkhauses Hauptbahnhof West (CDU)

Das neue Fahrradparkhaus am Hauptbahnhof West soll spätestens im April 2021 in Betrieb genommen werden. Beim Bau eines Fahrradparkhauses sind alle dazugehörigen Zu- und Abfahrten ausreichend zu dimensionieren und die Wegemarkierungen und Hinweise sind möglichst eindeutig zu halten. Das ist bislang leider noch nicht der Fall.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie ist geplant, das Fahrradparkhaus an das bestehende Radwegenetz anzuschließen?
2. Inwieweit ist eine entsprechende Ausweisung durch Hinweisschilder geplant?
3. Wie erreichen die Nutzer aus den südlichen, südöstlichen, östlichen und nordöstlichen Stadtteilen, z. B. Teile der Oberstadt, Mombach und Weisenau, das Parkhaus?
4. Inwieweit werden am Bahnhofsvorplatz Hinweisschilder angebracht?
5. Ist eine Zuwegung über die Mombacher Straße geplant? Wenn ja, wie?

Hannsgeorg Schönig  
Fraktionsvorsitzender